

KTF Frauenfeld 2012

Um 8 Uhr versammelten wir uns am Bahnhof um gemeinsam nach Frauenfeld zu fahren. Schon nach einer Erfrischungspause, turnten wir uns ein und machten uns bereit für die Gerätekombination, die wir, trotz der Hitze, sauber durch geturnt haben und die super Note von 9.48 bekamen. Weiter ging es eine Stunde später um 12 Uhr mit den Schaukelringen und der Pendelstafette, die leider beide gleichzeitig stattfanden. In der Pendelstafette wurden die Aktiven der Leichtathletik durch zwei Mitglieder der Jugendgruppe unterstützt. Sie brachten es auf die gute Note von 9.16. Aber auch die Schaukelring-Vorführung die bei bestem „Flugwetter“ vorgeturnt werden durfte, wurde mit der sehr guten Note von 9.55 belohnt. Wiederum eine Stunde später war Kugelstossen, die letzte Disziplin, an der Reihe. Hier bekamen die Leichtathleten die Note 8.35 für ihre Leistungen. Damit war der Wettkampf beendet und wir verbrachten den Nachmittag im Schatten bis dann die Bars aufgingen.

Am nächsten Morgen war das Wetter nicht mehr so schön wie am Vortag und es stellte sich immer öfter die Frage nach einem Schlechtwetterprogramm, und ob wir beim Showturnen auftreten dürfen. Schliesslich fand die Rangverkündigung dann wegen dem schlechten Wetter ohne eine Vorführung der Baumer GK statt.

Wir konnten uns auf dem 5. Range im 3-teiligen Vereinswettkampf der Aktiven platzieren. Nach der Ankunft in Bauma wurde die gute Platzierung im „Bahnhöfli“ nochmals gefeiert.

Fabrizio Seeberger